

2025年度 第3回東京配田ヶ丘同窓会議事録

日 時 2025年8月17日（日）
場 所 池袋 清瀧南池袋店 5F
出 席 者 和田、記原、蝦名、宮田、岡山、三谷、津田、熊元、叶、山田、牧園、與島、川崎、初谷、櫻井、里村、前田、永井、仁禮、 19名（敬称略、順不同）
進 行 事務局
役員会レジメに基づき各議題の説明および審議が行なわれた。

議題1 第25回総会・懇親会総括

① 全体評

山田会長あいさつに続き前田幹事長から総評がなされた。

「役員各位の協力を頂きスムーズな進行が出来有難うございました」との感謝の言葉を述べられた。又、出席会員の方々からも「楽しかった来年も参加したい」等の声をたくさんいただき、懇親会は好評だったと思います。

② 会計途中報告（資料提示あり）

川崎会計長より8/17時点の会計明細の説明がなされ大変厳しい状況下にある。

この先の出費を考えると最終赤字が予想される。財政立て直しが喫緊の課題であるとの説明が行なわれた。

③ 事務局関連報告

事務局より総会懇親会の案内状送付数、回収状況、広告協賛数、出席者数等の報告が行われた。（参考資料配布）

④ 出席役員からの所感（出席者から頂いた主なコメント（順不同））

- ・来賓席への配膳係が決められてなく事前に配膳出来てなく、特定の人が大忙しとなっていた。
次回は事前に配膳係を決めておきましょう。
- ・ビッフェ形式だと来賓や高齢者は自分で食事を取りに行くのに時間がかかる。取りに行く頃には食事の種類が減っており残念だ。弁当形式にして全員に同じ食事が配膳される形式も考慮する事を検討してみたらどうでしょうか。
- ・受付担当に若い会員の応援をいただき活気があった。若い会員にも役割分担を与え、参加意識を持たせる事が重要だと思った。
- ・懇親会もスムーズな進行と多彩な出し物で大変楽しかった。次回も参加したいとの声を多くいただきました。大成功だったと思います。サクスホーン演奏も大好評でした。
- ・料理の量が少ないと感じました、進行係や主要役員は食事する暇さえない状況であり、別途弁当等の用意が出来れば良いと思います。
- ・会計残高報告を見ると非常に厳しい状況だ。会場の見直しをはじめ、全ての予算を再検討し

て一度質素な運営をして財政立て直しが必要だと思います。

- ・収入に応じた費用計画を厳密に！
- ・ご来賓用のサブ名札で誤植あり。連絡先を検索して謝りの電話を入れたい。
- ・総会は来賓同席で開催しても問題ないと思います。別室手配は不要。
- ・総会議案審議で一部疑問有り。

役員会で決議して総会での承認が通常だと思うが、今回、通称名の使用について一度役員会で決議したのになぜ役員会決議と違う通称名が提議されたのかとの質問が出た事に対して、詳細に経緯を説明すべきだったと思う。（質問者は再審議時の役員会に欠席しており、再審議の経緯が伝わってなく、理解できていなかった）

議題2 第26回総会懇親会日程及び会場選定について

山田会長より経費節減と繰越金確保の目的で会場見直しと日程の提案があり

下記の通り決議した。

会 場：四谷駅前 主婦会館

日 時：2026年7月12日（日）

議題③省略

議題④ 第4回役員会（忘年会兼）日程

下記日程で決定しました。

日 時 2025年11月29日（土） 午後4時～

場 所 池袋 清瀧南池袋店 5F

以上

2025年8月19日

作成 事務局 仁禮